

Respetar a los – todavía - vivos

20 julio 2009

La política es un vaivén de argumentos. A menudo se queda en opiniones sueltas y sesgadas que no tienen en cuenta la calidad humana en la sociedad.

La semana pasada salió como noticia que el Conseller d'Interior de la Generalitat de Catalunya indica que se puede valorar cambiar los límites de velocidad en los accesos a Barcelona, por existir diferentes contradicciones en las medidas adaptadas. Habla de la problemática de subvencionar coches potentes y contaminantes al mismo tiempo que se limita las velocidades para reducir la contaminación atmosférica.

La argumentación de los límites de velocidad en base a mejorar la calidad del aire ha perdido fuerza en relación con el argumento que una velocidad controlada salva vidas. El salvar vidas a corto plazo es un bien y un objetivo vital de la sociedad desde todos los tiempos.

En la Prevención de vidas en el tráfico no hay "peros". El propio Conseller indica que se ha logrado una reducción en muertos y en accidentes con víctimas, en los tramos con velocidad de 80 y menos, de un 50 % en un año. Una parte menor de esta reducción se debe a otras medidas dentro de las actuaciones 2000-2010 de la disminución en Europa de 50 % de los muertos.

La argumentación básica en el trato de la movilidad no puede ser solamente calidad de aire. Se pide a la Generalitat de Catalunya y al Parlament de Catalunya que añadan una razón de salvar vidas a las medidas que toman. Las vidas son la base de toda actuación en nuestra sociedad. No es solamente un tema que ya se ha hablado y luego se olvida. La vida y su conservación es un **objetivo constante** de cada actuación pública. Los que opinan de otra manera pueden requerir un tratamiento de su configuración cerebral.

¿Alguien puede dar una sola razón para querer continuar matando a más personas, familiares, amigos y catalanes, en el uso del espacio público? La razón de que tienen prisa no se acepta – tampoco la de que se aburren.

En verano salen culebras y culebrones. Invito a los que se aburren de las vacaciones:

- A usar el tiempo para pensar en los demás y en el derecho a la vida
- A participar activamente en el trabajo de conservación de la especie humana en vez de ir de caza, con idea de matar.

Por P(A)T
Ole Thorson